

Troisdorf, 19.01.2023

Anlieferbedingungen

Sehr geehrte Damen und Herren,

um einen reibungslosen und schnellen Ablauf zu garantieren, bitten wir Sie uns rechtzeitig über die Ankunft ihrer Lieferung ab 10 Paletten zu informieren. Die Anmeldung sollte mind. 3 Arbeitstage vor Ihrem geplanten Anlieferdatum an einkauf@update-displays.de & logistik@update-displays.de erfolgen.

Eine Anmeldung bedeutet nicht direkt eine automatische Bestätigung unsererseits für diesen Termin. Sollte der Termin uns nicht passen, werden wir auf ihre Anmeldung antworten und einen neuen Termin mit Ihnen innerhalb 3 Arbeitstage vereinbaren.

Grundsätzlich laden wir zu folgenden Uhrzeiten ab:

Mo-Do 08:00 – 15:00 / Fr 08:00 – 14:00 (Pausenzeiten 12:00 – 12:45)

Dies sind die Zeiten, die wir nach Ansprache und Einhaltung der oben genannten Bedingungen für ein zügiges Abladen garantieren können.

Bei nicht Berücksichtigung dieses Prozesses können wir keine zeitnahe und schnelle Entladung der Sendung garantieren. Wir übernehmen keine anfallenden Kosten, sollten Sie sich nicht an die oben genannten Anlieferbedingungen halten.

Terms of delivery

Dear Sir or Madam,

In order to guarantee a smooth and quick process, please inform us in good time about the arrival of your delivery of 10 pallets or more. Notification should be made at least 3 working days before your planned delivery date to einkauf@update-displays.de & logistik@update-displays.de.

A registration does not directly mean an automatic confirmation on our part for this appointment. If the appointment does not suit us, we will respond to your application and arrange a new appointment with you within 3 working days.

We generally unload at the following times:

Mon-Thu 08:00 - 15:00 / Fri 08:00 - 14:00 / (Lunch times 12:00 - 12:45)

These are the times that we can guarantee for a speedy unloading after addressing and observing the above mentioned conditions.

If this process is not followed, we cannot guarantee a timely and quick unloading of the delivery. We will not be liable for any costs if you won't follow the above delivery conditions.

Mit freundlichen Grüßen / best regards



Ihr/Your update-displays Team